

4th stage of the UET Elite Circuit 2025
Grand Criterium de Vitesse de la Côte d'Azur - Sunday March 9
Cagnes-sur-Mer racecourse, France

**The robustness and longevity of the Trotteur Français in the spotlight
at Cagnes-sur-Mer**

Sunday's finish of the Grand Critérium de Vitesse de la Côte d'Azur at the Cagnes-sur-Mer racecourse highlighted the robustness and longevity of "Trotteur Français" horse. This 4th stage of the UET Elite Circuit, run in rain and wind, saw two 11-year-old horses, **EMERAUDE DE BAIS** and **ETONNANT**, provide the winning pair. A great first at this level.

Acquired in a claiming race in December 2019, **EMERAUDE DE BAIS** climbed the notoriety ladder one by one to win her first Group I on this occasion. Irresistible at the finish line, Franck NIVARD's partner dominated the Richard WESTERINK-trained **ETONNANT**. Already winner of this beautiful event in 2022, he had only been seen on the track once since his failure on December 10, 2023 in the Prix du Bourbonnais at Vincennes. **AMPIA MEDE SM** was placed 3rd.

As for the "jersey yellow", **GO ON BOY**, he missed the opportunity to take the lead in the standings. He missed out on a place in the final phase as he tried to get into the fight for places, logically suffering the wrath of the gait judges, and was only able to score two small points. Romain DERIEUX's pupil's safety cushion is crumbling, as only 13 points now separate him from Benjamin GOETZ's protégée.

UET Elite Circuit standings 2025 after fourth stage

Updated Monday March 10, 2025

Rank	Horse	Report points	Points of 9.03.25	TOTAL
1 ^{er}	GO ON BOY	35	2	37
2 ^e	EMERAUDE DE BAIS	8	16	24
3 ^e	AMPIA MEDE SM	6	9	15
4 ^e	IDAO DE TILLARD	15	0	15
5 ^e	ALWAYS EK	15	0	15
6 ^e	INMAROSA	12	0	12
7 ^e	DON FANUCCI ZET	10	0	10
8 ^e	ETONNANT	0	10	10
9 ^e	JUST LOVE YOU	10	0	10
10 ^e	IDÉAL LIGNERIES	8	0	8

If same points total, see article 5.4 of the regulations for ranking.

Next stop: Sunday, 6 April, 2025 in Turin with the Gran Premio Della Costa Azzura

Link to the general ranking of this edition, to download the rules and regulations, and to the arrangements for the final, which will take place in Sweden at the racetrack **Solvalla on Saturday, October 11, in parallel with the UET Grand Prix**www.uet-trot.eu/uet-elite-circuit/

Contact: UET secretariat - 15 Bd de Douaumont- 75017 Paris - tel. 33(0)149771403 - uet@letrot.com

4^{ème} étape de l'UET Elite Circuit 2025
Grand Critérium de Vitesse de la Côte d'Azur - Dimanche 9 mars
Hippodrome de Cagnes-sur-Mer, France

La robustesse et la longévité du Trotteur Français à l'honneur
à Cagnes-sur-Mer

L'arrivée du Grand Critérium de Vitesse de la Côte d'Azur, dimanche sur l'hippodrome de Cagnes-sur-Mer, a mis en exergue la robustesse et la longévité des chevaux de race «Trotteur Français». Cette 4^{ème} étape de l'UET Elite Circuit, disputée sous la pluie et le vent, a vu en effet deux chevaux âgés de 11 ans, en l'occurrence **EMERAUDE DE BAIS** et **ETONNANT**, fournir le jumelé gagnant. Une grande première à ce niveau.

Acquise dans une course à réclamer en décembre 2019, **EMERAUDE DE BAIS** a gravi un à un les paliers de la notoriété pour remporter son premier Groupe I en cette occasion. Irrésistible dans la ligne d'arrivée, la partenaire de Franck NIVARD a dominé sûrement le cheval entraîné par Richard WESTERINK, **ETONNANT**. Déjà gagnant de cette belle épreuve en 2022, il n'avait été vu en piste qu'à une seule reprise depuis son échec du 10 décembre 2023 dans le Prix du Bourbonnais, à Vincennes. **AMPIA MEDE SM**, pour sa part, s'est classée à la 3^{ème} place.

Quant au «maillot jaune», **GO ON BOY**, il a raté l'occasion de prendre le large au classement. Fautif dans la phase finale alors qu'il tentait de venir se mêler à la lutte pour les places, subissant logiquement les foudres des juges aux allures, il n'a pu marquer que deux petits points. Le matelas de sécurité de l'élève de Romain DERIEUX s'effrite car seul 13 points le séparent désormais de la protégée de Benjamin GOETZ.

Classement de l'UET Elite Circuit 2025 après la quatrième étape

Actualisé le lundi 10 mars 2025

Rang	Cheval	Report points	Points du 9.03.25	TOTAL
1 ^{er}	GO ON BOY	35	2	37
2 ^e	EMERAUDE DE BAIS	8	16	24
3 ^e	AMPIA MEDE SM	6	9	15
4 ^e	IDAO DE TILLARD	15	0	15
5 ^e	ALWAYS EK	15	0	15
6 ^e	INMAROSA	12	0	12
7 ^e	DON FANUCCI ZET	10	0	10
8 ^e	ETONNANT	0	10	10
9 ^e	JUST LOVE YOU	10	0	10
10 ^e	IDÉAL LIGNERIES	8	0	8

Si même total de points, voir l'article 5.4 du règlement pour l'établissement du classement.

Prochaine étape : dimanche 6 avril 2025 à Turin avec le Gran Premio Della Costa Azzura

Lien pour suivre le classement général de cette édition, pour télécharger le règlement avec son barème, les dispositions de la finale qui aura lieu en Suède sur l'hippodrome de **Sollvalla le samedi 11 octobre en parallèle du Grand Prix de l'UET** : www.uet-trot.eu/uet-elite-circuit/

Contact : UET secrétariat - 15 Bd de Douaumont - 75017 Paris - tél. 33(0)149771403 - uet@letrot.com